

倉掛新聞

〈発行所〉
倉掛自治連合会
井原市井原町倉掛
会長／片岡宏文
〈編集〉
倉掛自治連合会
倉掛少年団育成会
消防井原分団第3

多大な功績を顕彰

市社 会 福 祉 大 会

平成28年度井原市社会福祉大会（井原市社会福祉協議会主催）がアクティブライフ井原メルヘンホールで11月30日、関係者多数を迎えて開かれた。

民生児童委員の大坪氏 福祉功労表彰を受賞



数々の地域活動に関わってきた倉掛2組の大坪正廣氏

式では久津間憲通井原市社会福祉協議会長の開会あいさつに続き、地域福祉に

●民生児童委員・主任児童委員 民生委員は、都道府県知事の推薦により厚生労働大臣から委嘱される民間奉仕者。地域の身近な支援者として活動し、福祉課題などの援助や指導を行う児童委員も兼ねている。1994年1月からは児童福祉に関する事項を専門的に担当する主任児童委員制度が設けられ、民生委員のなかから選出される。任期は共に3年。

地道な貢献活動を続けた。丸山節子氏も退任6年の活動に終止符 大坪氏とともに2期6年同委員を務めた丸山節子氏（18-1組）もこのほど退任した。



「よろしくお願いします」

倉掛地区民生児童委員

任期満了に伴い、倉掛地区の民生児童委員二人が12月1日で交代し、新たに細羽正敏氏（倉掛5-2組）と瀬川治子氏（倉掛18-1組）が着任した。



懐メロに大きな拍手 サロンあすはクリスマス会

大変お世話になり有り難うございました。今後は、ふれあい・いきいきサロンや児童らの見守り活動等に関わっていききたい」などと話している。

懐かしい歌の数々でサロンの参加者を魅了したP&P いきいきサロン文庫

地域回り

倉掛少年団防火パトロール



倉掛少年団関係者35人が11月9日、倉掛地内を回り防火を呼び掛けた。出発式は午後7時からつどえくろで行われ、冒頭、丸山剛育成会長が「9日から15日まで全国火災予防運動が実施されます。防火意識をしっかりと持って火の取り扱いに注意し、二日間の防火パトロールを頑張りましょう」とあいさつ。続いて来賓の倉掛自治連合会・谷和政副会長は「倉掛少年団防火クラブの活動は昭和61年に始まり、31年の歴史があります。友情、秩序、奉仕を守って頑張ってください」と、井原分団の妹尾英哲本部長は「倉掛地区の防火パトロールをしていただき有難うございます。地域へ元気よく大きな声で火災予防を呼び掛けてください」と祝辞を述べ、団員らを激励した。

このあと全員で「火の用心、マッチ一本火事のもと」などと拍子木を打ちながら防火を訴え、倉掛の北部を巡回、翌10日は南部をパトロールした。

中島知子会長の開会あいさつに続いてアマチュア音楽グループP&P（倉橋一

公民館杯 2回戦惜敗 倉掛ソフト同好会 平成28年度井原公民館ソフトボール大会が11月6日、井原小学校であった。倉掛の1回戦の相手は猪清。両チームともに好プレーが随所でみられるなど引き締まった展開となったが、3回裏に倉掛の打線が爆発。4回表の猪清の攻撃を小川投手が1点に抑え、

14-15と快勝した。続く準決勝の向町戦も互角の点の取り合いとなったが、4回に向町が入れた3点が時間の経過とともに重くのしかかり、結果的に5-1で敗れた。女子バレーボールの試合は行われなかった。

	1	2	3	4	5	6	計
猪清	1	2	1	1			5
倉掛	2	0	12	×			14

	1	2	3	4	5	6	計
向町	0	2	1	3	0	2	8
倉掛	0	2	3	0	0	0	5

地域住民の協力が不可欠の資源回収



資源回収には自治会関係ボランティアを含む親子ら40人が参加＝11月20日

資源回収や クリスマス会…



井原市レクリエーション大会が行われ、井原町内約6kmを標準時間に近い速さで歩くオリエンテーリングに挑戦＝11月12日

井原公民館でクリスマス会を開き、40人が参加。団員や育成会員によるグループごとの出し物を楽しんだ＝12月4日



倉掛少年団後期活動

鬼まつりで知られる井原町秋季大祭が10月23日に執り行われ、倉掛少年団は道

井原町秋季大祭



倉掛地内を練り歩く少年団の子どもみこし

中安全祈願を終え、子どもみこしや鬼に扮した小学3年以下の児童らとともに町

OBら有志も千歳樂を練り出し、先導車の祭ばやしに乗って倉掛夏目地区へ防火や活性化を呼び掛けた。



内を練り歩いた。井原分団第3部の団員と

祭りだワンショイ

倉掛パソコンクラブ 西条 & 竹原で研修



後方は賀茂鶴酒造隣にある江戸時代広島藩最大の陣跡＝東広島市西条

情報機器を活用してまちづくりの学習等に取り組んでいる倉掛パソコンクラブが11月23日、広島県の西条と竹原を訪ねる研修会を実施し、メンバー20人が参加した。
同クラブがチャーターしたバスは、午前8時30分につどえへを出発して笠岡ICから一路西へ。広島大学移転を機に大きく発展した東広島市西条へは約1時間半で到着。さっそく、地元ボランティアガイド(パソコン講師)の案内で白壁が鮮やかな酒蔵通りを見て回った。広島県の代表的酒造

倉掛ほっと情報

■郷社足次山神社・新年祈願祭

越年祈願祭：12月31日 23：45～0：30
新年祈願祭：1月1～2日 9：00～15：00

■郷社足次山神社・厄除け祈願祭

1月28日(土) 9：00～12：00
1月29日(日) 9：00～12：00

■つどえ～写真コンテスト作品展示

「一生懸命」をテーマにした2016つどえ～写真コンテストの作品展示が12月14日から始まっている。応募40点から金銀銅と特別賞計11点が選ばれた。会期は29年1月8日まで。

■つどえ～パソコン受講者募集

受講料は1回2時間500円(資料代別途)。年会費1000円。指導者は重政陽子講師。内容はワード・エクセル・メール・インターネットなどで受講内容は選択できる。週3回開かれており、火曜と土曜が午前9時30分～、木曜は午後1時30分～。(つどえ～・62-9090)

◆行事予定◆

- 12/25 回 正月しめ飾り作り方教室 つどえ～ 9：30～
- 12/25 回 全国高校駅伝競走大会
- 12/28 回 官公庁仕事納め
- 12/28～29 井原市消防団夜警活動
- 1/1 回 郷社新年祈願祭(1日～2日)
- 1/4 回 官公庁仕事始め
- 1/4 回 井原分団第3部会計報告
- 1/8 回 井原分団第3部試運転日
- 1/8 回 井原市成人式
- 1/8 回 井原線DE得得市 感謝デー
- 1/8 回 つどえ～写真コンテスト 作品展示最終日
- 1/14 回 資源の日 7：30～9：00 古紙古着・廃食油回収
- 1/15 回 井原市消防出初式
- 1/20 回 つどえ～新年交流会
- 1/21 回 倉掛自治連合会 役員会&防犯パトロール
- 1/28～29 郷社厄除け祈願祭

※倉掛パソコンクラブ(つどえ～) 土曜日13：30～日曜日9：30～
※つどえ～のカフェ(祝祭日は休み) 金曜日&日曜日10：00～15：00



安倍総理がオバマ大統領に勧めた賀茂鶴の大吟醸

メーカーの各酒蔵には、それぞれ試飲コーナーがあって、外国人観光客も次々と訪れていた。午前11時30分に西条を出

て湯取温泉賀茂川荘で昼食をとり、次の目的地の竹原へ移動。江戸時代後期の儒学者・頼山陽が育った安芸の小京都と呼ばれる「たけはら町並み保存地区」をゆっくりと散策した。帰りはビンゴゲームなどを楽しみながら、予定通り午後5時前に井原へ帰着、お互いに「意義深く楽しい交流研修会だった」と話しながら解散した。